



Andrea Steiner, Fachleiterin Visuelle Gestaltung

Seit Oktober 2015 leite ich im Kulturmarkt mit einem 50% Pensum die Abteilung Visuelle Gestaltung. Mit viel Engagement sorgen wir dafür, dass die Kommunikationsmittel für unsere kulturellen Veranstaltungen Aufmerksamkeit auf sich ziehen und die BetrachterInnen zu einem Besuch anregen. Sich gestalterisch weiterzuentwickeln, bedeutet immer, sich auf Experimentieren und Scheitern einzulassen. Nur so werden neue Wege entdeckt und entstehen auf die Anlässe abgestimmte und auffällige Kreationen. Mit viel Herzblut begleite ich meine Mitarbeitenden in diesen sich wiederholenden Prozessen.

Nach einer Grundausbildung an der damaligen Schule für Gestaltung in Zürich absolvierte ich eine Lehre zur Grafikdesignerin, und gründete wenige Jahre später mein eigenes Atelier für visuelle Gestaltung in Zürich, welches ich bis heute betreibe. Es folgte ein Bachelor in Vermittlung von Kunst und Design an der Zürcher Hochschule der Künste und ein Master Fine Arts an der HSLU Luzern. Verschiedene Kunst- und Kunstvermittlungsprojekte ergänzen mein Schaffen.

wo Kultur Arbeit schafft

Kulturmarkt, Aemtlerstrasse 23, 8003 Zürich
044 457 10 30, info@kulturmarkt.ch, kulturmarkt.ch